
 

 

 
Conseil d’établissement 

École de l’Odyssée 
 
 
Date :   Lundi 2 décembre 2024 
À :  18h30 
Lieu :  Salle Polyvalente 
 
 

 
 

1. Ouverture de la réunion/ accueil et présences  

Ouverture de la rencontre à 18h35 par la présidente de l’année scolaire 2024-2025, 
Mme Comeau. 

2. Vérification de la procédure de convocation et du quorum 
Nous avons le quorum. 
 

3. Questions du public 

N/A – pas de public présent 

4. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
Tel que proposé par Mme Janie Bazinet, l’ordre du jour est adopté à l’unanimité. 
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Nom  Rôle  Présent  Absent  
Mme Jessica Audet Psychoéducatrice X  
Mme Karine Artun Parent    X 
Mme Janie Bazinet Enseignante X   
Mme Véronique Brassard  Directrice adjointe  X  
Mme Chantal Comeau Parent  X   
Mme Jessica Bourgeois Responsable du service de garde X   
M. Éric Laflamme Directeur  X   
Mme Audrey Lefort-Ménard Enseignante  X 
Mme Mélissa Lanthier Parent  X  
Mme Guylaine Lavoie Enseignante  X   
Mme Isabelle Auger Enseignante X   
Mme Rachel Poyeau Chery Parent   X  
Mme Amélie Gonthier Parent X   
Mme Tania Rolfe Parent X   
Mme Jimena Bernal Parent  X   



 

 

5. Nomination d’une secrétaire 
Il est proposé par Mme Bazinet que Mme Jessica Audet soit la secrétaire. 
 

6. Adoption du procès-verbal de la réunion du 4 juin 2024 et suivis  
 

Le procès-verbal du 2 octobre 2024 est adopté à l’unanimité tel que proposé par Mme 
Lavoie. 
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7. Classe extérieure 

Budget à revoir pour le nombre de tables.  
Mme Lanthier demande s’il est possible d’avoir une photo pour le Bonjour-Parents. M. Laflamme 
regardera avec Mme Brassard à savoir s’il est possible de l’avoir.  

 
 
8. Budget révisé du service de garde 

 
Comme il a été de la responsabilité de M. Claude Dussureault de faire le budget initial 
l’an dernier, c’est lui qui a fait le budget révisé cette année. Rencontre entre lui et 
Jessica Bourgeois, nouvelle responsable SDG pour faire la passation des informations. 
À la suite des informations données par M. Laflamme, Mme Gonthier demande s’il 
est possible de faire des levées de fonds pour engager des ressources. M. Laflamme 
mentionne que les levées de fonds peuvent servir à des projets dans l’école, mais elles 
ne peuvent pas servir à payer des ressources humaines.  
 
Proposition du budget révisé : Guylaine  
Adoption à l’unanimité  
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9. Don Desjardins  

Don présenté dans le Bonjour-Parent. Fond à destination spéciale. Le CÉ décide ce à 
quoi ce fond pourra servir. L’idée peut venir de n’importe qui, mais doit être approuvée 
par les membres du CÉ. Ce don ne peut servir pour ajuster le budget de l’école.  

 
 



 

 

 
10.  Activités et sorties éducatives/sportives  

Les enseignantes du 2e cycle demandent l’adoption du conseil d’établissement pour 
aller voir la pièce de théâtre : Alice de l’autre côté. 
 
Les enseignantes du 3e cycle demandent l’adoption du conseil d’établissement pour 
une sortie au centre des sciences le 25 avril 2025.  
Les coûts sont assumés par l’école.  
 
Proposition : Mme Lanthier  
Adoption à l’unanimité  
CE 24-25 – 699 

 
11. Restrictions alimentaires 

Mme Gonthier mentionne qu’elle a rencontré Jessica Bourgeois (SDG) pour 
comprendre les différentes règles concernant les restrictions alimentaires. Elle informe 
les gens sur la différence entre les noix et les arachides afin de sensibiliser au fait que 
les réactions allergiques aux noix sont souvent moins grandes que les réactions 
allergiques aux arachides. Mme Gonthier souhaite avoir l’opinion des membres du CÉ 
en lien avec la possibilité d’accepter la présence des noix dans l’école. M. Laflamme 
nomme que c’est une décision qui doit être prise de manière plus large qu’uniquement 
par le conseil d’établissement. Il donne l’exemple de l’école des Cheminots. À cette 
école, un comité de parents a pris en charge le fait de rencontrer et sensibiliser chaque 
membre du personnel, afin de faire changer les choses. Si la majorité des membres du 
personnel est en faveur, il sera plus facile de faire une proposition au conseil 
d’établissement et de l’adopter. M. Laflamme propose qu’un petit comité de parents 
se penche sur le sujet. Il propose également d’informer les enseignants en assemblée 
générale.  

 
12. Sécurité autour de l’école  

Malgré les interventions faites depuis l’an dernier, il y a encore des berlines qui 
arrivent et qui sortent du stationnement de l’école à toute vitesse. Un suivi sera fait par 
M. Laflamme auprès du transport scolaire. Prochaine étape sera de faire appel aux 
policiers pour avoir leur collaboration en ce qui concerne la prévention. Les parents 
demandent s’il est possible d’avoir une deuxième brigadière afin d’assurer davantage 
la sécurité des élèves.  
Plusieurs parents mentionnent que la rue en face de l’école est très dangereuse cette 
semaine à cause des différents travaux sur la rue Brébeuf. La police a été informée.  

 



 

 

13.1 Comité de parents : 
La soirée des bénévoles est le 16 avril 2025.  
Le calendrier scolaire de l’an prochain restera tel quel malgré les différentes 
recommandations du comité de parents.  
Mme Comeau mentionne que le comité de parents a adopté un mode de 
fonctionnement hybride (en présentiel et en virtuel).  

 
13.2 Nouvelles de l’OPP 

Comité de finissants : Les élèves ont amassé un bon montant d’argent avec la vente de 
produits lors des rencontres de parents. Un peu moins de 400$ a été amassé à ce jour.  
Comité de Noël : Comme à l’habitude, des petites collations seront distribuées durant 
la semaine de Noël.  
Odyssécolo : Nouveau comité que l’OPP aimerait mettre sur pied dans l’école.  

 
13.3 Nouvelles des enseignantes : 

La première étape est officiellement terminée. Nous entamons les festivités de Noël, 
notamment avec la nouvelle cloche et la journée thématique; chandail de Noël. Dès la 
semaine prochaine, les élèves pourront expérimenter le « gym monté » grâce à Anik 
et Caroline, les enseignantes d’éducation physique.  

 
13.4 Nouvelles du SDG : 

Maison hantée à l’Halloween a vraiment été un succès.  
Le 15 novembre : sortie au palais du patin (Delson). Sortie très appréciée par les 
élèves.  
Le 22 novembre : journée à l’école. Thème : bouger! Il y eut de la danse et des activités 
sportives.  
Le 9 décembre : thème de Noël (concours, repas pizza avec salade de macaroni, etc.)  
*Peut-être faire des chemins de Noël et des maisons de Noël.  

 
Levée de l’assemblée :  

La séance est levée à 20h19 à la suite de la proposition de Mme Bazinet, appuyée par 
Mme Lavoie. 
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